

2019/20

Student Activity

I am a mission poem

Grades: K-2nd



Pope Francis tells us that we are each a mission on the earth. Have your students complete the following a acrostic poem for the Extraordinary Missionary Month of October.

I

A

M

A

M

I

S

S

I

O

N

2019/20

Actividad del Estudiante

Poema, Yo soy misión

Grados: K-2do



El Papa Francisco nos dice que cada uno somos una misión en la tierra. Haga que los niños completen lo siguiente haciendo un poema acróstico para el Mes Misionero Extraordinario de octubre.

S
O
Y

U
N
A

M
I
S
I
Ó
N

Grades: 3rd-5th



Goal: To have the children think of the faith testimony they are sharing with others and a Saint they can look up to as an example of how to witness the faith.

Material: A stone for each child, permanent markers or color paint to write on the stone.

Instructions: Put the stones in a pile in a prominent place in the room. Gather the children and share with them how we are called to witness our faith to others. Explain that when we witness our faith we are also helping build the kingdom of God here on earth. That each of us has a part in building that kingdom and we are like stones used to build a building. Tell them we are living stones here on earth, that through our witnessing of the faith we can help others build the kingdom of God. Have each child chose the rock that they like and write their name on the stone. Afterwards, they can place the stone in the altar place. You can finish with the prayer service for this grade level.

October 2019 is the Extraordinary Missionary Month declared by Pope Francis to celebrate the 100 anniversary of the Apostolic letter Maximum Illud, written by Pope Benedict XV on November 30, 1919. In celebrating this special month, the Month of October has the theme of Baptized and Sent: the Church of Christ on Mission in the World.

As Pope Francis says "The church is on mission in the world. I am a mission, always; you are a mission, always; every baptized man and woman is a mission." We are entrusted with a mission, this means that each of us has a purpose in the world. We are the church and we are on mission. However, what is our mission?

When we do mission we are sharing the Good News of the Gospel with all and helping make the kingdom of God a reality. Did you know that through all our actions [the way we act, the way we treat others] is a way of giving testimony of our faith? In other words we tell others about our beliefs. This is also called giving testimony or witnessing our faith. This is important because when Jesus left this earth he gave his disciples a command to go and make sure everyone knew of the Good News of the Gospel. All of us baptized Catholics are called to share the news through the example or testimony we give in our every day life.

The more we learn of our faith as we grow up, the better witnesses of our faith we become. Someone who has not lived through something or been there to experience something cannot be a witness of it. Just like when someone is called to give testimony of something they have seen, for example in a court of law, (ex. a car accident.) Only those who saw the car accident can say what happened. It's the same with our faith the more we live it and the more we learn about it the better we will be at giving testimony or telling others what our faith is about.

In the church we have people who have come before us and have given awesome and wonderful testimony of our faith. THE SAINTS! The way they lived their lives, treated others, or spent time with God in prayers allowed them to develop a close relationship with God. When we give testimony of our faith we are also helping build the Kingdom of God here on earth. Each of us is like a stone used to build a building. We all contribute and have a part. This is our mission to help build the Kingdom of God with our testimony.

"Come to him [Jesus], a living stone, rejected by human beings but chosen and precious in the sight of God, and like living stones, let yourselves be built into a spiritual house to be a holy priesthood to offer spiritual sacrifices acceptable to God through Jesus Christ." (1 Peter 2: 4-5)

Pick a stone and put your name on it. Decorate it and let it dry. Carry your stone in your pocket or backpack and let it remind you (always) that you are giving testimony of faith every moment of your life.

Grados: 3ro-5to

Meta: Hacer que los niños piensen en el testimonio de fe que están compartiendo con otros y en un Santo al cual pueden seguir como ejemplo de cómo testificar la fe.

Material: Una piedra para cada niño, marcadores permanentes o pintura de color para escribir en la piedra.

Instrucciones: Coloque las piedras en un montón (amontonar) en un lugar prominente del salón. Reúna a los niños y comparta con ellos cómo estamos llamados a dar testimonio de nuestra fe a los demás.

Explique que cuando somos testigos de nuestra fe, también estamos ayudando a construir el reino de Dios aquí en la tierra. Que cada uno de nosotros tiene una parte en la construcción de ese reino y somos como piedras usadas para construir un edificio. Diga que somos piedras vivas aquí en la tierra que a través de nuestro testimonio de la fe pueden ayudar a otros a construir el reino de Dios. Haga que cada niño elija la piedra que le gusta y escriba su nombre en la piedra. Luego pueden colocar la piedra en el altar. Puede completar con el servicio de oración para este nivel de grado.

Octubre de 2019 es el Mes Extraordinario de las Misiones declarado por el Papa Francisco para celebrar el 100 aniversario de la Carta Apostólica Maximum Illud, escrita por el Papa Benedicto XV el 30 de noviembre de 1919. Al celebrar este mes especial, el mes de octubre tiene el tema de Bautizado y Enviado: la Iglesia de Cristo en Misión en el Mundo.

Como dice el Papa Francisco: "La iglesia está en misión en el mundo. Soy una misión, siempre; tu eres una misión, siempre; cada hombre y mujer bautizados es una misión." Se nos ha confiado una misión, esto significa que cada uno de nosotros tiene un propósito en el mundo. Somos la iglesia y estamos en misión. Sin embargo, ¿cuál es nuestra misión?

Cuando hacemos misión, compartimos las Buenas Nuevas del Evangelio con todos y ayudamos a hacer realidad el reino de Dios. Sabía que a través de todas nuestras acciones: la forma en que actuamos, la forma en que tratamos a los demás es una forma de dar testimonio de nuestra fe. En otras palabras, le decimos a los demás lo que creemos. Esto también se llama dar testimonio o testificar nuestra fe. Esto es importante porque cuando Jesús dejó esta tierra les dio a sus discípulos un mandamiento para que se fueran y se aseguraran de que todos supieran de las Buenas Nuevas del Evangelio. Todos los católicos bautizados estamos llamados a compartir esas noticias a través del ejemplo o testimonio que damos en nuestra vida cotidiana.

Cuanto más aprendemos de nuestra fe a medida que crecemos. Nos convertimos en mejores testigos de nuestra fe. Alguien que no ha vivido algo o ha estado allí para experimentar algo no puede ser testigo de ello. Al igual que cuando se llama a alguien para dar testimonio de algo que ha visto, por ejemplo en un tribunal de justicia (digamos un accidente automovilístico.) Solo aquellos que vieron el accidente automovilístico pueden decir qué sucedió. Es lo mismo con nuestra fe cuanto más la vivimos y cuanto más aprendemos sobre ella, mejor seremos para dar testimonio o decirles a los demás de qué se trata nuestra fe.

En la iglesia tenemos personas que nos han precedido para dar un testimonio maravilloso y ejemplar de nuestra fe. LOS SANTOS! La forma en que vivieron sus vidas, trajeron a otros o pasaron tiempo con Dios en oraciones les permitió desarrollar una relación cercana con Dios. Cuando damos testimonio de nuestra fe, también estamos ayudando a construir el Reino de Dios aquí en la tierra. Cada uno de nosotros es como una piedra utilizada para ganarse la vida. Todos contribuimos y participamos. Esta es nuestra misión para ayudar a construir el Reino de Dios con nuestro testimonio.

"Se han acercado al que es la piedra viva rechazada por los hombres, y que sin embargo es preciosa para Dios que la escogió. También ustedes, como piedras vivas, se han edificado y pasan a ser un Templo espiritual, una comunidad santa de sacerdotes que ofrecen sacrificios espirituales agradables a Dios por medio de Cristo Jesus." (1 Pedro 2: 4-5)

Elije una piedra y pon tu nombre en ella. Decórala y déjala secar. Guarda tu piedra en tu bolsillo o mochila y deja que te recuerde (siempre) que estás dando testimonio de fe en cada momento de tu vida.



Grades: 6th-8th

Goal: To reflect on the Extraordinary Missionary Month and our call to mission. Then have them create a symbol (monogram) of their call to mission or make the EMM logo.

Material: Different types of material such as cardstock paper, cloth, plastic, corkwood, felt, cardboard, paint, glitter, yarn or construction paper, glue, scissors, glue gun, tape.

Instructions: Speak about the Extraordinary Missionary Month and why are we celebrating. Then brainstorm what type of symbols each person could do. Have them draw it and then use any materials they have available to draw it, trace it, and make it. Each of these monograms can have a string attached to them so they can be used as a keychain or hung somewhere.

October 2019 is the Extraordinary Missionary Month (EMM) declared by Pope Francis celebrating the 100 anniversary of the Apostolic letter Maximum Illud, written by Pope Benedict XV on November 30, 1919. When this Apostolic letter first came out, it was meant to revitalize the Evangelization efforts of the church. Now almost 100 years later, Pope Francis is trying to do the same by celebrating the EMM in October giving it the themed Baptized and Sent: the Church of Christ on Mission in the World.

We are a church on mission. What is our mission? To evangelize by letting everyone know the Good News of the Gospel. We are still continuing the very same mission that Christ left to the very first disciples. This continues to be our mission because Christ is alive and among us and is inviting each of us to have a relationship with him. So that we may help build the Kingdom of God here on earth. This can only be done if we know of him, Jesus, and have an active role in evangelization of others. God is always calling all of us to have and encounter with him when we live our faith to the fullest and in every aspect of our lives. Whenever we do this we are evangelizing not just in deeds and words but also in our actions.

Pope Francis says that we need to have a culture of encounter with one another. Encouraging all of us to notice each other as we pass by when we are out in the world. Sort of the same thing we always hear when people tell us to get off our phones and have actual conversations with one another. He is telling us that just like Jesus did we are called to look at the person walking next to us or having a meal next to us or the person who is living in the street with love and compassion. Noticing them and letting them know that you are aware of their presence in the world. This is something that we can all appreciate because whenever we receive a compliment or when someone helps us if we are struggling we are grateful for the help and the fact that they noticed us and helped us. Why is this important? Well, because as it says in scripture "by this everyone will know you are my disciples, if you love one another." (John 13:35)

For this special month a logo was created. In the Mission Awareness Week booklet there is a small section explaining the meaning of this symbol that represents what the EMM is about. Sometimes through symbols and pictures we can communicate to others. For example, most of us recognize a cross as a symbol of our faith.

The fish symbol was used by the first Christians to identify each other. Only those who knew about Christianity understood the meaning of the symbol. A symbol has meaning for those who use it. Think of the many symbols you have come across while learning and living our Catholic faith. Can you identify with anyone in particular? Or can you make your own symbol to have others recognize you as a Christian?

You can also make a replica of the Extraordinary Missionary Month and display it wherever you go. If people ask you what it is. It gives you an opportunity to share what the EMM is all about with others and evangelize.



Grados: 6to-8vo

los angeles missionary
childhood
association

Meta: Reflexionar sobre el Mes Misionero Extraordinario y nuestro llamado a la misión. Para crear un símbolo (monograma) de su llamado a la misión o recrear el logotipo de EMM.

Material: Diferentes tipos de material como papel de cartón, tela, plástico, madera de corcho, fieltro, cartón, pintura, purpurina, hilo o papel de construcción, pegamento, tijeras, pistola de pegamento, cinta adhesiva.

Instrucciones: Hable sobre el Mes Misionero Extraordinario y por qué estamos celebrando. Luego tengan una lluvia de ideas sobre qué tipo de símbolos podría hacer cada persona. Pídale que lo dibujen y luego usen cualquier material que tengan disponible para dibujarlo, rastrearlo y hacerlo. Cada uno de estos monogramas puede tener una cadena unida a ellos para que puedan usarse como llavero o colgarse en algún lugar.

Octubre del 2019 es el Mes Misionero Extraordinario (EMM) declarado por el Papa Francisco para celebrar el 100 aniversario de la carta apostólica Maximum Illud, escrita por el Papa Benedicto XV el 30 de noviembre de 1919. Cuando se publicó esta carta apostólica, estaba destinada a revitalizar los esfuerzos de evangelización de la iglesia. Ahora, casi 100 años después, el Papa Francisco está tratando de hacer lo mismo celebrando el EMM en Octubre dándole el tema de Bautizados y Enviados: la Iglesia de Cristo en Misión en el Mundo.

Somos una iglesia en misión. ¿Pero, cuál es nuestra misión? Evangelizar dejando que todos conozcan las Buenas Nuevas del Evangelio. Todavía continuamos con la misma misión que Cristo dejó a los primeros discípulos. Esta sigue siendo nuestra misión porque Cristo está vivo y entre nosotros y nos está invitando a tener una relación con él, para que podamos ayudar a construir el Reino de Dios aquí en la tierra. Esto solo se puede hacer si sabemos de él, Jesús, y tenemos un papel activo en la evangelización de los demás. Dios siempre nos llama a todos a tener un encuentro con él cuando vivimos nuestra fe al máximo y en todos los aspectos de nuestras vidas. Cuando hacemos esto, evangelizamos no solo en hechos y palabras, sino también en nuestras acciones.

El Papa Francisco habla de que debemos tener una cultura de encuentro entre nosotros. Animándonos a todos a que nos notemos cuando pasamos por la calle. Más o menos lo mismo que siempre escuchamos, cuando la gente nos dice que bajemos nuestros teléfonos y tengamos conversaciones reales entre nosotros. El está diciendo que, al igual que Jesús, estamos llamados a mirar a la persona que camina junto a nosotros o que come junto a nosotros o a la persona que vive en la calle con amor y compasión. Notándolos y haciéndoles saber que eres consciente de su presencia en el mundo. Esto es algo que todos podemos apreciar porque cada vez que recibimos un complemento o cuando alguien nos ayuda si estamos luchando, estamos agradecidos por la ayuda y el hecho de que nos notaron y nos ayudaron. ¿Porque es esto importante? Pues porque como dice en las Escrituras "en esto reconocerán todos que son mis discípulos: en que se aman unos a otros." (Juan 13:35)

Para este mes especial se creó un logotipo. En el folleto de la semana de concientización de la misión hay una pequeña sección que explica el significado de este símbolo que representa de qué se trata el EMM. A veces, a través de símbolos e imágenes, podemos comunicar quiénes somos a los demás. Por ejemplo, la mayoría de nosotros reconoce una cruz como un símbolo de nuestra fe.

El símbolo del pez fue utilizado por los primeros cristianos para identificarse entre sí. Solo aquellos que sabían sobre el cristianismo entendieron el significado del símbolo. Un símbolo tiene significado para quienes lo usan. Piense en los muchos símbolos que ha encontrado al aprender y vivir nuestra fe católica. ¿Puedes identificarte con alguno en particular? ¿O puedes hacer tu propio símbolo para que otros te reconozcan como cristiano?

También puede hacer una réplica del logotipo del Mes Misionero Extraordinario y mostrarlo donde quiera que vaya. Si la gente te pregunta qué es, esto te brindara la oportunidad de compartir de qué se trata el EMM con otros y evangelizar.